



Nombran a Ifigenia presidenta en Cámara

MARTHA MARTÍNEZ

Diputados electos de Morena eligieron ayer por unanimidad a Ifigenia Martínez como próxima presidenta de la Mesa Directiva de San Lázaro, por lo que será la primera mujer que entregue la banda presidencial a otra mujer, Claudia Sheinbaum, el próximo 1 de octubre.

Ricardo Monreal, quien el lunes pasado fue ratificado como coordinador de la bancada mayoritaria en la próxima legislatura, informó que como vicecoordinadores fueron electos Alfonso Ramírez Cuéllar y Gabriela Jiménez.

Además, como coordinador operativo fue designado Pedro Haces y como secretaria de la Mesa Directiva Julieta Villalpando.

Después de no alcanzar un acuerdo, los morenistas eligieron a Sergio Gutiérrez Luna como vicepresidente.

Con 153 votos, el veracruzano le ganó la partida a Dolores Padierna, quien también aspiraba al cargo y obtuvo sólo 58.

Respecto de la designación de Martínez, Monreal indicó que se inclinaron por ella porque es un ícono.

“Por su historia, porque es un ícono, es una mujer de larga trayectoria, de experiencia,



Alfredo Moreno

■ Ifigenia Martínez presidirá la Cámara de Diputados, por lo que entregará la banda presidencial a Sheinbaum.

y es un símbolo de lucha política de la mujer, pero también de lucha en la izquierda mexicana. Entonces es un reconocimiento a su trayectoria, a su aportación, a su talento y a la lucha que ha desarrollado durante muchas décadas en el país”, dijo.

La economista de 94 años de edad, señaló Monreal, será presidenta de la Mesa Directiva el primer año de la 66 Legislatura, y en caso de cansancio, agotamiento o ausencia, será suplida por las vicepresidencias.

“Le corresponderá ponerle la banda presidencial a nuestra Presidenta Claudia Sheinbaum”, agregó.

Cuestionado sobre las aspiraciones de Olga Sánchez

Cordero de presidir la Mesa Directiva, el futuro coordinador señaló que a la ex ministra le ofrecieron la vicepresidencia, pero declinó.

“Ella quería ser presidenta de la Mesa Directiva, pero ya después se le ofreció la vicepresidencia y la declinó. Dijo que prefería trabajar en el grupo de las reformas que están pendientes”, apuntó.

En entrevista, Martínez se dijo feliz de poder entregarle la banda presidencial a Sheinbaum y porque las mujeres, por fin, estarán al frente del Gobierno.

“Imagínese qué felicidad de que las mujeres por fin estamos al frente, junto con los hombres, para sacar adelante a nuestro gran país”, dijo.